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HEy,
ich leide nun seit drei jahren an haarausfall ...nehme die diane 35 und regaine!habe meinen
haarausfall "damit"(weiß nicht genau ob es deswegen ist) auf jeden fall von anfangs 500 beim
waschen auf 200 beim waschen reduziert.200 sind für mich jedoch schon viel viel zu viel ....im
sommer 2010 hat meine homöopathin mich auf eine eigenblutbehandlung aufmerksam
gemacht..die eigentlich bei allergikern angewendet wird!da ich eh nichts zu verlieren hatte habe
ich zugestimmt ...dabei wird ein tropfen blut entnommen der dann in der apotheke mit alkohol
irgendwie vermischt wird und dadurch verschiedene potenzen angemischt werden ...man
bekommt etwa sechs potenzen für so 25 -30 euro!die niedrigste potenz ist eine c6 mit der fin ich
auch an ...am tag soll mein einen tropfen davon auf die zunge machen!am anfang dachte ich so
ein quatsch aber etwa nach drei tagen konnte ich eine stetige besserung meines haarausfalls
bemerken ...bis es pro waschgang nur noch 50-60 haare waren was für mich schon fast
vollkommen zufriedenstellend ist!überglücklich konnte ich den sommer genießen und die
besserung hielt auch genauso lange an wie ich die potenz nahm.als die potenz leer war ....fing
nach 3 tagen der haarausfall wieder vermehrt an!jetzt ist er wieder ganz extrem ..bei 200 -250
beim waschen!ein einziger horror für mich!ich kann meine haare überhaupt nicht offenlassen
weil ich ständig nur damit beschäftigt bin irgendwelche haare von meiner jacke aus dem essen
oder von sonstigen gegenständen zu fischen!heute war ich bei meiner homöopathin und sie
hat mir nochmal blut abgenommen weil die nächst höhere potenz c9 bei mir überhaupt keine
wirkung gezeigt hatte!ich hoffe jetzt dass die potenz schnellstmöglichst hergestellt wird und ich
wiede rmit der einnahme anfangen kann!werde dann berichten ob es weider besser geworden
ist!hat jemand von euch schon mal eine erfahrung in der hinsicht gemacht?und ist bei euch der
haarausfall unter regaine auch im herbst extremer?das ist bei mir nämlich jedes jahr so!

danke fürs lesen und ich würde mich über ein paar beiträge zu diesem thema sehr freuen!

mit liebem gruß
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